



**Ciudad de México a 16 de octubre de 2023.**

## **EL CONSEJO NACIONAL DE LA TORTILLA DESTACA LA IMPORTANCIA DE CONSIDERAR LA TORTILLA DENTRO DE LA CANASTA BÁSICA EN MÉXICO**

En el marco del Día Mundial de la Alimentación, el Consejo Nacional de la Tortilla (CNT) enfatiza sobre la importancia de la tortilla, como parte fundamental en la nutrición de los mexicanos ya que cuenta con aportes nutrimentales tales como carbohidratos, fibras, proteínas y minerales con bajo contenido calórico, que benefician saludablemente a quienes la ingieren con regularidad.

En este contexto, la tortilla como alimento ancestral, es consumida por el 98.6% de los mexicanos, de acuerdo con datos proporcionados por la Procuraduría Federal del Consumidor, por lo que es indispensable promover acciones de concientización para que los gobiernos garanticen la seguridad alimentaria y dietas nutritivas para la población. Además, resaltar que la alimentación es un derecho humano reconocido y un aspecto que identifica a las distintas culturas y países.

Es por ello, que desde el Consejo Nacional de la Tortilla hacemos un llamado para implementar acciones en favor de la alimentación de las familias, con especial atención en la tortilla, debido a que su consumo además de ser esencial para la dieta de los mexicanos; en su elaboración se utilizan insumos de todas las entidades del país, lo que beneficia la labor diaria de miles de Industriales de la Masa y la Tortilla, campesinos y distribuidores.

Asimismo, en relación al día mundial de la alimentación y a lo que este se refiere, el CNT se pronuncia para que la tortilla sea nuevamente considerada dentro de la canasta básica debido a su cualidad como alimento esencial en la nutrición de la sociedad mexicana, debido a que cumple con los requerimientos nutricionales óptimos requisitados por las autoridades gubernamentales.

“Una de las medidas primordiales es evaluar la trascendencia en la alimentación de la tortilla y plantear la posibilidad de regresarla a la canasta básica definida por la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, debido a que esto permitiría acceder a programas que recuperen la accesibilidad a este producto y además eviten un incremento desmedido en los precios y beneficien la producción y distribución de la tortilla”, expuso Homero López García, presidente del CNT.

En el Consejo Nacional de la Tortilla trabajamos para impulsar al sector de la masa y la tortilla y buscamos su desarrollo y crecimiento en beneficio del gremio y de los consumidores de todo el país.

-----

**Contacto de prensa del CNT: Alhena Bretón**